
60 Vegetable Capsules 60 capsules végétales
NPN 80053671 NPN 80053671

Promotes gastrointestinal health

Probiotic is a therapeutic, multi-strain probiotic 
combination that is specially formulated 
with 5 billion active cells* to fortify the 
gastrointestinal tract with healthy bacteria.

NO REFRIGERATION REQUIRED

Favorise la santé gastrointestinale

Spécialement formulé, Probiotique est un mélange théra-
peutique de probiotique à souches 
multiples qui renferme 5 milliards de cellules 
actives* destinées à fortifier le tube digestif 
grâce à une flore bactérienne saine.

AUCUN BESOIN DE RÉFRIGÉRER

PROBIOTIC PROBIOTIQUE

SUGGESTED USAGE: Adults - take 2 capsules once daily. If you are taking antibiotics, take at least 
2-3 hours before or after.  CAUTION: Patients undergoing long-term corticosteroid treatment, and 
other people with immune-compromising conditions such as AIDS or lymphoma should not take this 
product. If you have fever, vomiting, bloody diarrhea, or severe abdominal pain, consult a health care 
practitioner prior to use. If symptoms of digestive upset (e.g. diarrhea) occur, worsen, or persist beyond 
three days, discontinue use and consult a health care practitioner. EMPLOI SUGGÉRÉ : Adultes – 
prendre 2 capsules une fois par jour. Les personnes qui prennent des antibiotiques doivent consommer 
ce produit au moins 2 ou 3 heures avant ou après la prise des antibiotiques. MISE EN GARDE : Non 
indiqué pour les patientes qui suivent un traitement corticostéroïdien à long terme, ou les personnes 
immunodéprimées, telles que celles qui sont atteintes du virus du SIDA ou d’un lymphome. Les 
personnes atteintes de fièvre, vomissements, diarrhée sanglante ou douleurs abdominales intenses 
doivent consulter un professionnel de la santé avec de prendre ce produit. Si des symptômes de malaise 
digestif (par ex. diarrhée) apparaissent, s’aggravent, ou persistent pendant plus de trois jours, cesser 
l’usage et consulter un professionnel de la santé. 

Store in a cool, dry place. Do not use this product if the safety seal is broken or missing.  
Keep out of the reach of children. Garder dans un endroit frais et sec.  Ne pas utiliser ce produit si le 
témoin d’inviolabilité est brisé ou manquant. Tenir hors de la portée des enfants. 

Lactobacillus rhamnosus (GG) 
Lactobacillus acidophilus (UALA-01)
Bifidobacterium animalis subsp. lactis (UABLA-12)
Bifidobacterium breve (UABB-11)

250 million cfu/milliards d'ufc †
250 million cfu/milliards d'ufc †
250 million cfu/milliards d'ufc †
250 million cfu/milliards d'ufc †

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Vegetable capsule (hypromellose), vegetable cellulose, vegetable grade 
magnesium stearate, silica, rice maltodextrin, and ingredients used to maintain the viability of probiotics 
(trehalose, sodium citrate, dextrose, sucrose, magnesium sulfate, maltodextrin, and L-aspartic acid). 
INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Capsule végétale (hypromellose) cellulose végétale, stéarate de 
magnésium de catégorie végétale, silice et maltodextrine de riz, et les ingrédients utilisés pour maintenir 
la viabilité des probiotiques (tréhalose, citrate de sodium, dextrose, sucrose, sulfate de magnésium, 
maltodextrin et acide aspartique-L). 

This product does not contain dairy, egg, gluten, soy, nuts, wheat, GMO, preservatives, artificial colours or 
flavours. This product is vegetarian and not tested on animals.
Ce produit ne contient pas de laitier ni œufs, gluten, soja, noix, blé, OGM, agents de conservation, colorants 
ou arômes artificiels. Ce produit est végétarien et non testé sur les animaux.

DISTRIBUTED BY/DISTRIBUÉ PAR: femMED Canada, Inc., 
2850 Argentia Road, Unit #4, Mississauga, Ontario, L5N 8G4
Phone 905-813-7444 | Toll Free 1-866-799-8035 | Fax 905-286-1444 | femmed.ca 

femMED® is a registered trademark of / femMED® est une marque déposée de: femMED Canada, Inc. 
Made in Canada / Fait au Canada

*5 billion active cells at manufacturing, guaranteed 1 billion active cells at expiration. †Colony forming 
units (CFU). *5 milliards de cellules actives au moment de la fabrication, 1 milliard de cellules actives 
garanties à la date d’expiration. † Unités formant la colonie (UFC).

MEDICINAL INGREDIENTS PER CAPSULE / INGRÉDIENTS MÉDICINAUX PAR CAPSULE


